

300 enfants de toute la région rassemblés hier à La Chèze

## La grande fête des centres aérés

**300 enfants venant de sept centres aérés de la région de Loudéac ont participé hier à une grande fête à La Chèze. Sous le signe du gallo, puisqu'ils étaient accueillis par les Assemblées gallèses.**

« Les mains sur les g'noux, les mains s'ul côté, tapez avec les pieds... » Patrick Bardoul et ses compères, sur la scène, donnent une très sérieuse leçon de danses du pays gallo. Dans la salle des fêtes de La Chèze, quelques 200 enfants venus de toute la région. Rigolards, mais attentifs. Et pour cause : « **Ceux qui se trompent... doivent me donner leur goûter!** » Tous ont finalement eu droit à leur goûter...

Cette fête était organisée hier par le Cac sud 22 et les Assemblées gallèses à l'intention de sept centres aérés (Loudéac, La-Motte, Trévé, Plémet, Plumieux, Saint-Méen-le-Grand, Mûr-de-Bretagne). Elle s'est déroulée en deux parties. Les enfants les plus grands (7-13 ans) ont participé à un fest-deiz animé par les frères Bardoul et leur équipe. Ils avaient pour l'occasion créé un spectacle baptisé du doux nom de « Rata-mouche ».



Sept centres aérés de la région étaient rassemblés hier à La Chèze pour une grande fête.

### Game-boy

Les plus jeunes – ils étaient une centaine, de trois à six ans – étaient quant à eux rassemblés près des ruines du château de La Chèze et à l'école. Au programme : des jeux gallos prêtés par l'association la Jaupitre, de Monterfil, ainsi que des ani-

mations musicales avec Claude Le Baron et Marie-Noëlle Le Mapihan. Ils ont ainsi appris à jouer au birinic (jeu de quilles en modèle réduit, ancêtre du flipper), au kilou-kozh (encore des quilles), au trou du chat, etc. Ça change du Game-boy.

Pendant ce temps, les Assemblées gallèses ont poursuivi leur petit bonhomme de chemin. Les stages s'étaient interrompu hier

après-midi pour laisser le champ libre à toute une série d'animations : atelier de fabrication de galettes, canoë, randonnée, calligraphie, etc. Et le soir, c'était la grande soirée cabaret dans les rues et les cafés de La Chèze.

Ce vendredi soir, les Assemblées gallèses se transportent à Bréhan, dans le Morbihan, pour une soirée gallo-québécoise avec Bouch'Du et Rivière du loup. A 21 h, à la salle des fêtes. Entrée : 30 F.



Pour les plus petits, des jeux gallos et des animations musicales.

Les 7-13 ans ont participé à un fest-deiz intitulé « Rata-mouche ».